

*Liebe „TSV-Familie“,  
liebe Mitglieder und Freunde unseres Vereins,*



die „stade Zeit“ haben wir uns auch heuer alle ein bisschen anders vorgestellt. Wir hatten doch so sehr gehofft, dass wir Corona ein Stück weit hinter uns lassen können.

Im Sommer haben wir ein Stück Normalität erleben dürfen, aber zwischenzeitlich schränkt dieser Virus unser Leben und auch unseren Sport erneut stark ein.

Im Gegensatz zum letzten Jahr gibt es jetzt aber Impfstoffe und die Möglichkeit, damit gegen diesen unsichtbaren Feind ankämpfen zu

können. Das gibt uns Hoffnung auf bessere Zeiten, auch wenn das unter Umständen noch ein langer, mühsamer Weg sein wird.

Dafür brauchen wir Solidarität und Zusammenhalt in der Gemeinschaft und auch innerhalb unserer „TSV-Familie“.

Die beiden letzten Jahre haben uns gezeigt, dass man mit Sport und Fitness diese Krise leichter bewältigen kann und das gilt besonders auch für unsere Kinder und Jugendlichen.

Wir haben versucht, den Sportbetrieb, trotz der erschwerten Bedingungen, soweit wie möglich aufrecht zu halten und dafür möchte ich allen, die das möglich gemacht haben, recht herzlich danken.

Danke für euer tolles Engagement für unsern TSV!

In diesem Sinn, lasst uns optimistisch bleiben. Schauen wir hoffnungsvoll auf das kommende Jahr und die Zeit danach.

Ich wünsche euch und euren Familien - auch im Namen der Vorstandschaf - für das bevorstehende Weihnachten ein „frohes und schönes Fest“, ein gutes Neues Jahr und vor allem Gesundheit, Glück und Zuversicht.

*Willi Jais*

Vorsitzender des Vorstands  
TSV Schwabhausen 1929 e.V.